



**KATHARINA ABT**

Katharina Abt wurde am 6. Juni 1967 in München geboren. Sie besuchte von 1988 bis 1991 die Westfälische Schauspielschule in Bochum.

Während der 90er-Jahre spielte Katharina Abt an den Schauspielhäusern in Bochum, Dortmund, Zürich, Basel und München. Seit 2000 ist sie an den Theatern in Zürich, Wiesbaden, Freiburg, Hamburg und Kiel zu sehen.

Zwischen 1988 und 1989 drehte sie insgesamt sechs Filme, darunter Winkelmanns "Nordkurve" (1991) und 1998 die Komödie "Südsee, eigene Insel". Außer bei Lindenstraße, Traumschiff und Pilcher-Filmen war sie schon in allem zu sehen, was im deutschen Fernsehen Rang und Namen hat: u.a. "Tatort" (1989, 2001), "Ein Fall für zwei" (1990), "Der Fahnder" (1991), "SOKO Leipzig" (2002), „Der Alte“ (2011): „Von Mäusen und Lügen“ (2011), „Die Jagd nach dem weißen Gold“ (2012).

Katharina Abt lebt in Hamburg.